

Cuba fêtera dimanche la Journée de l'enfance



La Havane, 17 juillet (RHC-AIN)- « Le troisième dimanche de juillet approche et Cuba toute entière s'apprête à préparer les festivités pour la Journée de l'enfance, dans chaque commune, et même dans les quartiers, au niveau des conseils populaires » a déclaré Nexy Véliz, présidente de l'Organisation des Pionniers José Martí. Dans des déclarations à l'agence de presse AIN, Nexy Véliz a promis de grandes fêtes, dans des lieux aussi variés que possible : stations balnéaires, zoos, aquariums, terrains de sports, institutions culturelles, places, rues, parcs, et avenues seront en fête dimanche prochain.

La dirigeante des Pionniers a souligné le rôle important que joueront les cinémas lors de cette nouvelle édition de la Journée de l'enfance : les festivités seront marquées par l'avant-première du premier film cubain en trois dimensions, « Meñique » (Petit poucet), un cadeau spécial des studios d'animations de l'ICAIC pour célébrer les 125 ans de la revue la Edad de Oro, l'Âge d'Or fondée par José Martí. Les enfants auront l'occasion de découvrir ce dessin animé au cinéma Chaplin de La Havane et dans les autres salles de la capitale.

Nexy Véliz a expliqué qu'il s'agit d'offrir une journée entière et inoubliable à ceux qui représentent l'espoir. Elle a souligné la participation des organismes de l'État, des artistes, des vedettes du sport cubain et d'autres personnalités.

Enfin, la dirigeante des pionniers a mis en exergue la participation des enfants à la vie du pays et à

l'œuvre de la Révolution : la preuve en est que la date de la Journée de l'enfance n'a pas été instituée par un décret ou l'initiative d'adultes, cette date a été choisie par les enfants venus de tout le pays, consultés par Fidel Castro le 6 juillet 1974, au cours d'une expérience démocratique inoubliable .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28770-cuba-fetera-dimanche-la-journee-de-lenfance>



Radio Habana Cuba